

Une victoire et un podium

Dimanche 5 septembre 2010



Le Véloce Club Châteaulinois vainqueur du challenge des clubs de la Ronde Finistérienne

Dimanche se déroulait à Châteaulin le Grand Prix de l'Union Commerciale - Ville de Châteaulin. Cette épreuve était également l'étape finale de la Ronde Finistérienne, challenge se déroulant sur 9 épreuves et réservé aux catégories 1, 2, 3 et juniors. Au classement final, le Véloce prend la 1ère place du challenge des clubs grâce à la participation d'au moins 4 coureurs sur l'ensemble de la compétition. Au classement général, Ludovic Provost est 14ème, Jean Paul Lapart, 16ème, Raphael Hascoet, 18ème, David Le Guillou, 19ème et Victor Perves, 21ème. Au classement général des 3ème catégories, Ludovic Provost monte sur la 3ème marche du podium, Jean Paul Lapart, 4ème, Raphael Hascoet, 5ème, David Le Guillou, 6ème et Victor Perves, 8ème. Au classement général des jeunes, Victor Perves prend une belle 7ème place.

Autres résultats



Dimanche à Douarnenez Lannugat, en Passcyclisme, 3ème place pour Eric Favennec, Xavier Vigouroux, 5ème, Philippe Douguet, 15ème et José Perrot, 18ème. En cadets, Kévin Lapart est 14ème, en cadettes, Maeliz Olivier, 6ème. En minimes, Sébastien Lunel est 17ème, Gautier Mao, 19ème et en Pupilles, Agathe Mao prend la 2ème place.